

Frischlingsturnier vom 25. März 2017

Am vergangenen Samstag, 25. März, veranstaltete der Fechtclub Otelfingen ein Turnier für die jüngsten Fechter. Eingeladen waren Kinder der Jahrgänge 2005 und jünger, welche noch nicht länger als 2 Jahre fechten. Es war das erste von drei solchen Turnieren, welche von den Fechtclubs Otelfingen, Zürich Nord und der Fechtgesellschaft Küssnacht dieses Jahr durchgeführt werden.

Um 11:30 waren alle 20 angemeldeten Kinder im Fechtkeller bereit zum Gefecht. Schwer zu sagen wer nervöser war, die kleinen Fechter oder deren Familien. Für viele war es das erste Turnier in ihrer noch jungen Karriere. Umso wichtiger war die Unterstützung der Eltern und eine wohlwollende Turnierleitung.

Kurz nach Mittag galt es dann ernst. Die Gefechte begannen und es wurde von Anfang an hart aber fair um jeden Treffer gekämpft. Wie an jedem Turnier sorgten Schiedsrichter dafür, dass alles regelkonform ablief. Der kleine Fechtkeller war mit den vielen Fechtern und Zuschauern übertoll und zwischen den Pisten war es eng, sodass in der Hitze der Gefechte auch mal ein Schiedsrichter einen Treffer abbekam.

In der Vorrunde wurde auf 4 Treffer in 2 Minuten gefochten. Die daraus resultierende Rangliste war die Grundlage für die Direktausscheidung. Hier galt es 8 Treffer zu machen, dies innert 2 mal 2 Minuten mit einer Minute Pause dazwischen. Wer das Gefecht verlor, schied aus.

In den 3 Kategorien Benjamins, Jg. 2005/2006, Pupilles, Jg. 2007/2008 und Poussins, Jg. 2009 und jünger fochten Mädchen und Knaben gemischt. Am Ende gab es dann aber eine getrennte Rangliste.

Ab und zu flossen Tränen der Enttäuschung und auch des Schmerzes. Mithilfe der Eltern und der Kameraden trockneten diese aber schnell wieder und am Schluss des Turniers winkte dann auch für alle Kinder ein Preis vom Gabentisch und ein Diplom.

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Dank schönem Wetter konnte der Kiosk im Freien betrieben werden, denn im Fechtkeller wäre der Platz doch sehr knapp geworden. Mit Würsten vom Grill, Sandwiches und Kuchen konnte man sich stärken und die angespannten Nerven beruhigen. Bei einem Kaffee, Mineral oder einem kühlen Bier nutzten die Eltern die Gelegenheit, um Erfahrungen auszutauschen und frische Luft zu schnappen.

Aus Otelfingen nahmen 7 Kinder teil und es gab fünf Podestplätze. Bei den Benjamins Burschen erreichten Zeno Mele den 2. und Raoul Filomena den 3. Rang. Ebenfalls einen 2. und 3. Platz gab es bei den Pupilles Knaben für Lennox Pugliatti und Ennio Mastroberardino. Noemi Wilhelm erkämpfte sich bei den Benjamins Mädchen den hervorragenden 2. Rang. Die Plätze 4 für Edward Wang (Benjamin) und 5 für Louis Glaettli (Pupille) rundeten die guten Resultate der Otelfinger Fechter ab. Drei erste Plätze gab es für Fechter der Fechtgesellschaft Küssnacht und einen ersten Platz für einen Knaben vom Fechtclub Zürich Nord.

Um 16:00 Uhr kehrten die Kinder müde, glücklich und um eine Erfahrung reicher nachhause zurück. Bestimmt wird in Zukunft noch härter trainiert, um am nächsten Turnier einige Plätze weiter nach vorne zu kommen.